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				About Us
			At the National Collaborating Centre for Infectious Diseases, we specialize in forging connections between those who generate and those who use infectious disease public health knowledge. Working across disciplines, sectors and jurisdictions, NCCID is uniquely situated to facilitate the creation and operation of networks and partnerships. From policy to practice, we’re able to build bridges between those with infectious disease questions, those with answers, and those in a position to act on the evidence.

Our host organization is the University of Manitoba.





		
Contact
			National Collaborating Centre for Infectious Diseases

Room L332A, Basic Medical Sciences Building

745 Bannatyne Ave

Rady Faculty of Health Sciences, University of Manitoba

Winnipeg, Manitoba

R3E 0T5

CANADA

Tel: 204-318-2591

email: nccid@umanitoba.ca



		
Suivez-nous
	LinkedIn
	Twitter
	YouTube




À propos de nous
			Au Centre de collaboration nationale des maladies infectieuses (CCNMI), nous lions ceux qui génèrent les connaissances sur les maladies infectieuses, en termes de santé publique, avec ceux qui utilisent ce savoir. Parce qu’il est actif dans de nombreux secteurs, disciplines et territoires de compétence, le CCNMI occupe une position unique qui lui permet de faciliter la création et le fonctionnement de réseaux et de partenariats. Des politiques aux pratiques, nous avons la capacité de jeter des ponts entre ceux qui se posent des questions sur les maladies infectieuses, ceux qui peuvent y répondre, et ceux qui peuvent passer concrètement à l’action en se fondant sur les données probantes.

Nous sommes hébergés à l’Université du Manitoba



		
Nos coordonnées
			Centre de collaboration nationale des maladies infectieuses

Salle L332A, Basic Medical Sciences Building

Faculté des sciences de la santé

Université du Manitoba

745, avenue Bannatyne

Winnipeg (Manitoba)

R3E 0T5

CANADA

Téléphone : +1.204.318.2591

Courriel : ccnmi@umanitoba.ca
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